



## Protokoll zur FSR–Sitzung vom 14.11.2007

Teilnehmer: 8 von 17, Sitzungsleiter: Christoph

Protokollführer: André

Sitzungsbeginn: 19:05 Uhr, Sitzungsende: Uhr 20:33

**Anwesende:** Christoph, André, Florian, Alex, Nancy, Kathleen, Christian, Katrin

**Ruhende:** Martin Franke, Michael Raitza, Georg Fritzsche, Thomas Knauth, Christian Ulbrich, Benjamin Fritsch

**Gäste:** Einige der neuen Kandidaten, Christiane Berndt, Christoph Eckert

### 1. Überprüfung der gefassten Beschlüsse

Alles in Ordnung.

### 2. Berichte aus den Gremien

- StuRa

Das Integrale Team möchte den Dies Academicus neu gestalten - und zwar gemäß des Mottos „Von Studenten, für Studenten“. Hierfür wurden folgende Anregungen eingebracht:

- Ab 2008 soll es jeweils ein Themenschwerpunkt geben
- Reden und Ehrungen für Professoren und Gäste im gekürztem Maße
- Verschiedene Aktivitäten, die die Studenten mehr ansprechen sollen (z.B. gemeinsame Turniere jeglicher Art)

*[Katrin erscheint zur Sitzung]*

Referent für Ausländische Studierende wurde gewählt.

Unser Finanzantrag zur KIF wurde vom Stura genehmigt.

### 3. Bericht des Strukturers

Alles in Ordnung.

### 4. Weihnachtsbaum

Es soll von Seiten der Fakultät ein ca. 6 m großer Fakultätsweihnachtsbaum angeschafft und vor der Fakultät positioniert werden. Kathleen bringt den Vorschlag ein, dass sich der FSR um einen Teil der Weihnachtsdeko kümmert.

Hierfür beantragt Kathleen einen Finanzrahmen von 150 Euro für den Kauf von Weihnachtsbaumschmuck für den Fakultätsweihnachtsbaum.

**Abstimmung:** ja: 6, nein: 0, Enth.: 2 → Antrag angenommen

### 5. Weihnachtsfeier

Derzeit laufen die Planungen für eine Fakultätsweihnachtsfeier gemäß des letzten Protokolls. Der voraussichtliche Termin wird der 14.12. sein.

Kathleen beantragt ein Meinungsbild, ob sich der FSR selbst in die Planungen mit einbringen möchte. Dies wird mit allgemeiner Zustimmung unterstützt.

Nun werden noch konkrete Ideen bzw. Vorschläge gesucht, welche Events eine solche Weihnachtsfeier beinhalten sollte.

Ideenvorschläge können direkt an den FSR gesandt werden.

*[Kathleen verlässt die Sitzung]*



## 6. Wahl - Abstimmungsausschuss

Der Abstimmungsausschuss wird wie geplant eingerichtet. Der Finanzantrag zur Durchführung der Wahl wurde bereits genehmigt.

Nun werden noch fleißige Helfer für die Betreuung der Wahlurne gesucht. Eine Schicht wird voraussichtlich wie bisher ca 2h. umfaßen.

Sobald alle Daten vollständig vorhanden sind wird das Poster für die Kandidatenvorstellung erstellt. Die Aufgabenverteilung wird intern diskutiert werden.

## 7. FSR-Fahrt

Florian P. hat einige Angebote zur FSR-Fahrt eingeholt (Jugendherbergen, Ferienwohnungen etc.). Es sind alle zukünftigen FSR-Mitglieder sowie die Assoziierten eingeladen daran teilzunehmen!

Die möglichen Termine sowie die endgültige Lokalität werden parallel über die Liste geklärt.

## 8. KIF

Aufgrund der Unverhersehbarkeit von Bahnstreiks werden die Tickets am Abfahrtstag organisiert. Ein entsprechender Notfall-Plan wird intern ausgelotet werden.

Des Weiteren werden noch Themen gesucht, die auf der KIF gezielt diskutiert werden sollen. Auch diese können direkt an den FSR geschickt werden.

## 9. TU-weites Wiki zur Problemlösung

Christoph Eckert (Fakultät Physik) ist mit dem Vorschlag eines TU-weiten Wikis zur Problemfindung und -lösung an uns heran getreten. Der Vorschlag fußt auf der Erfahrung, dass einzelne Fakultäten bereits Lösungen bzw. Lösungsstrategien für ähnlich gelagerte Probleme entwickelt haben, ohne daß andere Fakultäten davon Kenntnis besitzen. Dies führt zu unnötigem Mehraufwand durch doppelte Entwicklungen von Lösungsansätzen, welcher nun gezielt vermindert werden soll.

Die Idee lässt sich kurz mit folgenden Schwerpunkten umreißen:

- Problemhabende und Problemlösende sollen zusammengebracht werden
- Es gibt bereits eine kleinere, ähnliche Implementierung im Biotec Institut
- Uniweite und Fakultätsübergreifende Umsetzung zur Förderung interdisziplinärer Lösungen
- Zugang sowohl für Studenten, Wissenschaftliche Mitarbeiter als auch Professoren
- Angeschlossenes Forum zur Diskussion von Problemstellungen (Community Gedanke)

Einige andere Fachschaftsrate wollen dieses Vorhaben unterstützen, da sie genau auf dieses Problem gestoßen sind.

Christoph würde sich freuen, wenn einzelne versierte Vertreter der Fachschaft Informatik ihn bei diesem Vorhaben unterstützen könnten, um vor allem die technische Umsetzung im Rahmen eines Grobkonzepts zur beurteilen (auch in Verbindung mit entsprechenden Hochschullehrern).

Eine Version des Grobkonzepts soll demnächst folgen.

## 10. Mail zur Voratsdatenspeicherung

Uns erreichte ein E-Mail eines Studenten, welcher unser Engagement im Bezug auf die Voratsdatenspeicherung unangebracht und unangemessen fand, da wir uns nicht zu „allgemeinpolitischen Themen“ äußern dürften, sondern nur zu Themen des „hochschulpolitischen“ Belangs.

Zu letzterem gehört für uns aber zweifelsfrei die Voratsdatenspeicherung, welche gerade im



Bezug der Informationsverarbeitung von großer Bedeutung ist.

Wir sind einstimmig der Meinung, dass wir uns auch weiterhin an Aktionen beteiligen und zu Themen äußern werden, welche unmittelbare Auswirkungen auf die Fakultät Informatik, deren Studierende und Mitarbeiter sowie auf die Universität haben.

#### 11. Sonstiges

- Volleyball  
Am 15.12. soll das Fakultäts-Volleyballturnier stattfinden. Es werden noch freiwillige gesucht, welche an der Neugestaltung des Plakats mitwirken möchten.